

Déclaration de vision de l'AEC :

L'Église épiscopale africaine est une communion internationale de croyants partageant les mêmes idées en Yahusha HaMaschiach (Jésus le Christ) qui se consacrent à la préservation, à l'avancement, à l'illumination et à l'unité du peuple de Yahuah Elohim (le SEIGNEUR notre Dieu) qui a été dispersé aux quatre coins de la terre, leur fournissant un moyen d'histoire, de lignée et d'héritage authentiques tout en embrassant une herméneutique afrocentrique des Écritures, du salut et de la rédemption ultime à travers ce même Yahusha HaMaschiach, notre seul Seigneur et Sauveur.

Notre vision est donc la suivante :

- 1. Unifier et éclairer les personnes d'origine africaine, en particulier celles qui sont le produit de la traite transatlantique des esclaves et de la colonisation européenne de notre mère patrie, Akebulan, désormais connue sous le nom d'« Afrique ».
- 2. Identifier la nature afrocentrique, la vérité et la révélation de Yahuah Elohim telles qu'elles sont enregistrées dans le Saintes Écritures.
- 3. Servir de sanctuaire pour la culture afrocentrique, la diversité, l'unité et l'expression dans le culte de notre Dieu, Yahuah Elohim par son Fils unique, Yahusha HaMaschiach.
- 4. Éduquer, organiser et responsabiliser notre peuple dans le but de restaurer et de fortifier nos familles et les communautés.
- 5. Enfin et surtout, manifester et continuer dans la prière, la louange et l'adoration dans le cadre de la Sainte Écriture Un seul Seigneur, une seule foi, un seul baptême, un seul Dieu et Père de tous.

Déclaration de mission de l'AEC :

La mission et le but de l'Église épiscopale africaine sont de servir la grande diaspora africaine sur les plans spirituel, éducatif, historique, émotionnel et pratique.

Afin de remplir cette mission, nous nous efforçons de :

- 1. Devenir un phare d'espoir pour le peuple de Dieu qui a été ostracisé, opprimé, utilisé et abusé, battu, maltraité, violé, volé et pillé au cours des cinq cents dernières années (plus de 500 ans).
- 2. Fournir une source de vérité historique et éducative précise à ceux qui ont eu leur histoire, identité nationale, lignée, droit de naissance et héritage qui leur ont été volés au moyen de mensonges et de propagande occidentalisés.
- 3. Établir et maintenir des centres de restauration afrocentrique (églises) pour servir nos familles et les communautés.
- 4. Identifier les besoins de nos familles et de nos communautés à l'échelle nationale et internationale.